
PlantaDoce.

Público

El Gobierno de Navarra destina 2,7 millones al transporte sanitario

La mayor parte de los vehículos serán para profesionales de urgencias y hospitalización a domicilio dependientes del servicio de salud.

PlantaDoce
18 abr 2019 - 12:20

El Gobierno de Navarra destina 2,7 millones al transporte sanitario

Navarra acelera en materia sanitaria. El Gobierno de la Comunidad Foral, a través del departamento de Salud, ha dado luz verde a un contrato de arrendamiento de 74 nuevos vehículos, por un importe total de 2,7 millones de euros. La mayor parte de ellos serán para profesionales de urgencias y de hospitalización a domicilio.

De los 74 nuevos vehículos, 48 coches se destinarán a los puntos de atención continuada y 17 automóviles a los equipos de hospitalización a domicilio. Los nueve restantes son seis coches y dos furgonetas ligeras para servicios generales y movilidad de personal, entre otros.

La finalidad de este arrendamiento es “solucionar los problemas de movilidad de los profesionales que prestan servicios sanitarios de urgencia (puntos de atención continuada) y de los equipos de hospitalización a domicilio”, explica el Ejecutivo autonómico en un comunicado.

Está previsto que los vehículos estén disponibles antes de fin de año. Estos deberán disponer de un espacio de carga, con accesibilidad completa y volumen suficiente para trasladar el material sanitario y el aparataje electromédico necesario para el diagnóstico, tratamiento y reanimación de pacientes.